

# EKSPOS

## Risma Bersama Mas Dhito Berikan Bansos kepada KPM Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.EKSPOS.CO.ID](http://KEDIRI.EKSPOS.CO.ID)

Feb 13, 2022 - 23:13



KEDIRI - Menteri Sosial (Mensos) Tri Rismaharini akrab disapa Bu Risma melakukan kunjungan kerja disambut Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana akrab disapa Mas Dhito di Pendopo Panjalu Jayati Kabupaten Kediri Jawa Timur, Minggu (13/2/2022) siang.

Salah satu upaya yang dilakukan Kemensos RI untuk memberikan hak dan layanan kepada masyarakat yang kurang beruntung di seluruh Indonesia, khususnya warga Kabupaten Kediri mendapat dukungan mental dan kehadiran Risma bisa menguatkan hati warga Kediri.

"Sesuai amanat UUD 1945 yang bunyinya fakir miskin dan anak-anak terlantar dipelihara oleh Negara, "ucap Tri Rismaharini Kemensos RI.

Kedatangan Risma didampingi Mas Dhito secara langsung menyerahkan bantuan sepeda motor kepada warga Kediri yang disesuaikan kebutuhan dan manfaat penerima.

Risma menuturkan bahwa ada warga Kediri yang menerima sepeda motor yang diserahkan Bupati Kediri itu anaknya sakit mata yang saat ini kita pantau progressnya untuk penyembuhan.

"Karena mengeluarkan biaya merawat anaknya cukup banyak, sehingga berdagangnya kurang maksimal. Apalagi motornya butuh perbaikan dan butuh biaya. Risma membantu motor baru untuk berdagang agar bisa lebih maksimal kembali, " ujarnya.

Disusul juga penerima manfaat Junaidi warga Desa Brenggolo Kec Plosoklaten menyandang disabilitas mental kita beri bantuan usaha laundry. Ada juga warga bekas kecanduan narkoba kita ajak untuk berwirausaha.

"Saya percaya semua pasti bisa. Bahkan, ada yang kita kawal mantan ODGJ (orang dalam gangguan jiwa) kita bantu usaha ternak kambing. Tentunya kita melakukan evaluasi dan monitoring sehingga bisa berhasil, " tutur Risma.

Sementara itu, Mas Dhito menceritakan pertemuan dengan Bu Risma yang tidak sengaja satu pesawat. Lalu Bu Mensos menanyakan Kediri butuh apa?

Saya bilang ada beberapa hal yang perlu dikuatkan. Mungkin kehadiran Bu Risma di Kediri yang bisa menguatkan masyarakat Kediri khususnya masyarakat yang kurang beruntung.

"Alhamdulillah Bu Mensos bisa hadir di Kediri hal itu bisa menguatkan hati masyarakat Kediri, " ucap Mas Dhito.

Bantuan yang diberikan Mensos kepada warga Kabupaten Kediri, karena disesuaikan dengan manfaatnya. Dijelaskan Mas Dhito bantuan dari Mensos sesuai dengan kebutuhan penerima manfaatnya.

Seperti, yang disampaikan Bu Mensos ada warga yang sudah habis hartanya terjual untuk membiayai anaknya sakit mata yang dioperasi di RS DR Soetomo dan saat ini anaknya menjalani recovery.

Kemensos bersama Pemkab Kediri memberi bantuan berupa sepeda motor agar bisa kembali usaha dagang untuk membiayai hidup keluarganya.

Ada juga warga yang kecanduan Napza. Saat ini sudah tobat dan sekarang mau usaha toko klontong akan kami bantu sesuai dengan kebutuhannya.

Sementara, bansos yang sudah disalurkan kepada warga yang membutuhkan seperti, BPNT itu ada dua, yaitu BPNT reguler yang sudah mencapai angka 96 persen.

"Sedangkan, BPNT PPKM masih diangka 73 persen, masih rendah dikarenakan pada bulan Januari droping kuota yang cukup besar. Tapi Pihaknya akan terus genjot dalam waktu satu bulan kedepan target bisa mencapai angka 90 persen, "  
tutup Mas Dhito (adv kominfo)